
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
PAROISSE 
SAINT PIERRE 
DE CHAILLOT 

 

Dimanche 16 juin 2024 
11ème dimanche du temps ordinaire 
 

JESUS, LE JARDINIER DE DIEU. 
 

J'aime jardiner. Je le fais de temps en temps dans ma famille ou chez 
des amis. Je coupe, je taille, je plante. C'est une école de vie. On y apprend 
que la nature est merveilleuse. Mais on n’échappe pas au fait qu'elle soit 
aussi sauvage et parfois cruelle. 

J'aime aussi voir Jésus peint sous les traits d'un jardinier. Au vrai, c'est 
lui qui se présente comme tel à Marie-Madeleine dans le jardin de la 
résurrection, avec son grand chapeau et sa houe à la main.  

Il se cache dans cette scène, une admirable vérité. Jésus est le 
jardinier de la création. Car c'est lui qui l'a créée et la maintient. Comme tout 
jardinier, Jésus fait l'expérience d'une nature devenue rebelle. Il doit la 
recréer. Il ne le fait pas à l'extérieur, comme une sorte de double qui 
viendrait mettre fin à la première création. Non, il la recrée à l'intérieur de 
lui-même. Il fait une création nouvelle en lui-même, une création qui porte 
du fruit. Un fruit de grâce et de sainteté, un fruit de pardon et de paix, un 
fruit de justice et de vérité. Et c'est à nous qu'il confie le soin de veiller sur 
cette nouvelle création. 

Il y a dans le christianisme un dynamisme essentiel et original qui 
entraîne les chrétiens à aller toujours de l’avant. Ils ne sont pas nostalgiques 
d’un passé qui ne revivra jamais. La seule nostalgie qui les habite, c’est la 
nostalgie de l’avenir que Dieu leur donne. 

Méditons sur cela. Il n’est pas trop tard pour faire valoir ce 
dynamisme vital comme principe de société. Il n’est pas trop tard pour faire 
valoir la source où le christianisme a toujours puisé. La source divine que 
beaucoup, en notre pays, ont abandonné pour aller se construire des 
piscines lézardées. Dieu, source de vérité, ne s’épuise jamais. Allons boire à 
cette source de vérité sans crainte de manquer. Et ajoutons : la préférence 
pour la vérité ne fait pas bon ménage avec le mensonge. 

p. Jacques Ollier 

À LA PAROISSE   
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http//www.eglise-chaillot.com 

 

Mardi 25 juin à 20h30 
Concert de l’ensemble Magnus Liber 

"KYRIE"  
GREGORIEN ET POLYPHONIES MEDIEVALES 

Voix d'hommes 
Pascal Bezard, basse, Eric Gervais, ténor, 

Samuel Guibal, baryton-basse, Jean-Philippe Poujoulat, ténor 
 

Dimanche 30 juin à 11h : 
Messe de fin d’année de la paroisse présidée par Mgr Dubost. 

Nous célèbrerons les 30 ans de sacerdoce du père Ollier avec un apéritif 
convivial à l’issue de la messe. 

Chacun peut apporter de quoi garnir le buffet 
 

Veillée et nuit de prière pour les futurs prêtres 
Pour les 18-30 ans - Vendredi 28 juin - 20h - Saint-Germain-des-Prés. 
Les jeunes du diocèse sont invités à accompagner dans la prière les 
futurs prêtres qui seront ordonnés le lendemain. Rendez-vous à 20h à 
Saint-Germain-des-Prés : messe présidée par Mgr Tois, adoration 
animée, nuit de prière (avec possibilité de dormir sur place sur 
inscription). Le lendemain matin : laudes, petit-déjeuner et messe des 
ordinations à Saint-Sulpice.  
Inscription :  https://forms.gle/hh8Y31qDG3vJoMd89  
 

Le spectacle musical Bernadette de Lourdes est au Dôme de Paris 
(porte de Versailles) les 21, 22 et 23 juin pour les 5 dernières 
séances de sa tournée en France. C'est la dernière chance de voir le 
spectacle.  
tarifs promotionnel grâce au lien promo « dernière minute » 
https://bit.ly/BernadettedeLourdes_DernièreMinute_Paris  
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Chant d’entrée 
 

Jubilez ! Criez de joie ! Acclamez le Dieu trois fois Saint  
Venez le prier dans la paix ; Témoigner de son amour 
Jubilez ! Criez de joie ! Pour Dieu notre Dieu. 
 

Louez le Dieu de lumière. Il nous arrache aux ténèbres  
Devenez en sa clarté des enfants de sa lumière. 
 

Ouvrez-vous, ouvrez vos cœurs au Dieu de miséricorde 
Laissez-vous réconcilier, laissez-vous transfigurer 
 

Lecture du livre du prophète Ezékiel (Ez 17, 22-24) 
 

Ainsi parle le Seigneur Dieu : « À la cime du grand cèdre, je prendrai une tige ; au 
sommet de sa ramure, j’en cueillerai une toute jeune, et je la planterai moi-
même sur une montagne très élevée. Sur la haute montagne d’Israël je la 
planterai. Elle portera des rameaux, et produira du fruit, elle deviendra un cèdre 
magnifique. En dessous d’elle habiteront tous les passereaux et toutes sortes 
d’oiseaux, à l’ombre de ses branches ils habiteront. Alors tous les arbres des 
champs sauront que Je suis le Seigneur: je renverse l’arbre élevé et relève l’arbre 
renversé, je fais sécher l’arbre vert et reverdir l’arbre sec. Je suis le Seigneur, j’ai 
parlé, et je le ferai. » 

 
Psaume 91 

 
« Il est bon, Seigneur, de te rendre grâce » 

 

Qu’il est bon de rendre grâce au Seigneur, / de chanter pour ton nom, Dieu Très-

Haut, 

d’annoncer dès le matin ton amour, / ta fidélité, au long des nuits. 

Le juste grandira comme un palmier, / il poussera comme un cèdre du Liban ; 

planté dans les parvis du Seigneur, / il grandira dans la maison de notre Dieu. 

Vieillissant, il fructifie encore, / il garde sa sève et sa verdeur 

pour annoncer : « Le Seigneur est droit ! / Pas de ruse en Dieu, mon rocher ! » 

 
 
 
 
 

 Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (2 Co  5, 6-10) 
 

Frères, nous gardons toujours confiance, tout en sachant que nous demeurons 
loin du Seigneur, tant que nous demeurons dans ce corps ; en effet, nous 
cheminons dans la foi, non dans la claire vision. Oui, nous avons confiance, et 
nous voudrions plutôt quitter la demeure de ce corps pour demeurer près du 
Seigneur. Mais de toute manière, que nous demeurions dans ce corps ou en 
dehors, notre ambition, c’est de plaire au Seigneur. Car il nous faudra tous 
apparaître à découvert devant le tribunal du Christ, pour que chacun soit 
rétribué selon ce qu’il a fait, soit en bien soit en mal, pendant qu’il était dans son 
corps. 
 

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 4, 26-34) 
 

En ce temps-là, parlant à la foule, Jésus disait : « Il en est du règne de Dieu comme 
d’un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu’il dorme ou qu’il se lève, 
la semence germe et grandit, il ne sait comment. D’elle-même, la terre produit 
d’abord l’herbe, puis l’épi, enfin du blé plein l’épi. Et dès que le blé est mûr, il y met 
la faucille, puisque le temps de la moisson est arrivé. » Il disait encore : « À quoi 
allons-nous comparer le règne de Dieu ? Par quelle parabole pouvons-nous le 
représenter ? Il est comme une graine de moutarde : quand on la sème en terre, elle 
est la plus petite de toutes les semences. Mais quand on l’a semée, elle grandit et 
dépasse toutes les plantes potagères ; et elle étend de longues branches, si bien que 
les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre. » Par de nombreuses 
paraboles semblables, Jésus leur annonçait la Parole, dans la mesure où ils étaient 
capables de l’entendre. Il ne leur disait rien sans parabole, mais il expliquait tout à 
ses disciples en particulier. – Acclamons la Parole de Dieu.   
 
 Prière universelle 
 

Dans ta miséricorde, Seigneur, écoute-nous. 
 

Action de Grâce  
 

R/: Venez approchons-nous de la table du Christ, 
Il nous livre son corps et son sang. 
Il se fait nourriture, pain de Vie Éternelle, 
nous fait boire à la coupe des Noces de l'Agneau. 
 

La Sagesse de Dieu a préparé son vin, 
elle a dressé la table, elle invite les saints: 
Venez boire à la coupe!" Venez manger le pain! 
Soyez la joie de Dieu, accourez au festin!" 
 

Par le pain et le vin reçus en communion, 
voici le sacrifice qui nous rend à la Vie.  
Le sang de l'Alliance jaillit du cœur de Dieu,  
quand le Verbe fait chair s'offre à nous sur la croix. 
 


